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АННОТАЦИЯ 

 
 

Роль PR и социальной рекламы в деятельности коммерческой 

организации/ Кутас Виктория Александровна; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

В.С. Сайганова 

Объект исследования – PR и социальная реклама. 

Предмет исследования – PR и социальная реклама в деятельности 

коммерческой организации в аспекте корпоративной социальной 

ответственности. 

Цель исследования – выявление роли PR и социальной рекламы в 

деятельности коммерческой организации в аспекте корпоративной 

социальной ответственности; разработка социального проекта по 

повышению КСО в деятельности коммерческой организации ООО 

«Тривоист». 

Основные результаты. Проведенные эмпирическое исследование 

позволило сделать следующие выводы: что на предприятии ООО «Триовист» 

низкий уровень удовлетворенности рабочими процессами и условиями труда, 

также повышенный уровень текучести кадров. Согласно полученным данным 

самый высокий уровень текучести кадров составил в отделе складского 

комплекса. Процент текучести там составил 29,68% за последний год. Когда 

за период с 2019 – 2020 уровень текучести составил 22,83%. Это 

свидетельствует о повышении уровня текучести, а соответственно и о 

дополнительных расходах для предприятия. Также путем анализа и 

сравнения выл выявлен уровень удовлетворенности рабочими процессам 

сотрудников. Больше всего не удовлетворены своими рабочими процессами 

сотрудники в отделе складского комплекса, на рабочем участке №1. Данные 

сотрудники проработали больше одного года и возраст их более 26 лет. 

Больше всего сотрудники в данном отделе не удовлетворены рабочим местом 

и оплатой труда. В результате чего выдвинутая гипотеза о том, что 

сотрудники, которые работают более одного года меньше всего 

удовлетворены рабочими процессами, а также склонны к частым 

заболеваниям с временной утратой трудоспособности подтвердилась. Исходя 

их полученные данных, мной был разработан социальный проект, 

направленный на устранение социальных проблем организации.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 33 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 103 страницы.  



Ключевые слова: СОЦИАЛЬНАЯ РЕКЛАМА, АНАЛИЗ 

СОЦИАЛЬНОЙ РЕКЛАМЫ, КОРПОРАТИВНАЯ СОЦИАЛЬНАЯ 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. 

 

ANNOTATION 

 

The role of PR and social advertising in the activities of a commercial 

organization / Kutas Victoria Alexandrovna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands V.S. 

Saiganova 

Object of research: PR and social advertising. 

Subject of research: PR and social advertising in the activities of a 

commercial organization in the aspect of corporate social responsibility. 

Purpose of research: identification of the role of PR and social advertising 

in the activities of a commercial organization in the aspect of corporate social 

responsibility; development of a social project to improve CSR in the activities of 

the commercial organization "Trivoist" LLC. 

The results. The conducted empirical research made it possible to draw the 

following conclusions: that at the LLC Triovist enterprise there is a low level of 

satisfaction with work processes and working conditions, as well as an increased 

level of staff turnover. According to the data obtained, the highest level of staff 

turnover was in the department of the warehouse complex. The turnover 

percentage there was 29.68% over the last year. When for the period from 2019 - 

2020 the turnover rate was 22.83%. This indicates an increase in the level of 

turnover, and, accordingly, additional costs for the enterprise. Also, by analyzing 

and comparing, the level of satisfaction with the work processes of employees was 

revealed. The most dissatisfied with their work processes are the employees in the 

warehouse complex department, at work station No. 1. These employees have 

worked for more than one year and their age is more than 26 years. Most of all 

employees in this department are dissatisfied with the workplace and wages. As a 

result, the hypothesis put forward that employees who work for more than one year 

are least satisfied with their work processes, and are also prone to frequent 

illnesses with temporary disability, was confirmed. Based on the data obtained, I 

developed a social project aimed at eliminating the social problems of the 

organization. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 33 

items. The total volume of thesis is 103 pages. 

Keywords: SOCIAL ADVERTISEMENT, SOCIAL ADVERTISING 

ANALYSIS, CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY.  
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